



Francisco Giner de los Ríos

Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos" vuelve a reclamar al Gobierno de la Comunidad de Madrid que mantenga abiertos los comedores escolares durante las vacaciones de verano y solicita a todos los partidos políticos que se lo exijan públicamente de forma expresa, para empezar a cumplir con sus promesas realizadas en la reciente campaña electoral.

La Federación Francisco Giner de los Ríos considera imprescindible que los comedores escolares se mantengan abiertos durante el próximo verano, asegurando con ello que muchos niños y niñas puedan recibir una alimentación adecuada durante el periodo de vacaciones.

La FAPA lleva mucho tiempo denunciando la existencia de malnutrición infantil en la Comunidad de Madrid, situación que es consecuencia de la pobreza infantil severa que confirman multitud de informes emitidos por organismos y entidades de solvencia reconocida. Y la situación empeora con el paso del tiempo.

Debido a ello, las APAS siguen atendiendo bancos de alimentos y continúan realizando aportaciones económicas para pagar el comedor de niños y niñas cuyas familias no pueden afrontar las cuotas ni dar de comer de forma adecuada a sus hijos e hijas, porque el Gobierno de la Comunidad eliminó las becas de comedor y se niega a recuperarlas, además de dificultar todo lo posible que las familias que tienen derecho a las reducciones de cuota puedan acceder a ellas.

En la Asamblea de Madrid, en junio de 2014, se aprobó una Resolución que instaba al Gobierno a, en un plazo máximo de tres meses, poner en marcha un plan de lucha contra la malnutrición infantil que incluyera, al menos, un estudio que analizara la magnitud del problema y permitiera tomar las medidas adecuadas para abordar la solución, así como un programa de detección de problemas de alimentación en colegios y centros de salud que incluyera un protocolo específico para abordarlos. Un año después, seguimos sin saber nada del plan, ni del estudio, ni del programa, ni del protocolo, ni de las medidas, ni de ninguna otra actuación que piense en los menores afectados y garantice sus derechos.

La FAPA ha solicitado en reiteradas ocasiones la [#AperturaComedoresEscolares365Año](#) y desde el último verano se incidió de forma expresa en ello en cada periodo vacacional, sin suerte hasta la fecha. El nuevo Gobierno Autonómico debe tomar una posición diferente de la que el saliente ha mantenido durante este tiempo. Los menores tienen derecho a una alimentación adecuada y las Administraciones públicas deben ser las garantes de ello. Y la FAPA reitera que no dejará de luchar hasta conseguir que los comedores escolares estén abiertos los 365 días del año, al menos en tanto dure la situación actual en nuestra Comunidad Autónoma. En este momento, le recuerda a todos los partidos políticos sus promesas de campaña y les pide coherencia con ellas, exigiendo públicamente que cumplan con su compromiso y exijan la [#AperturaComedoresEscolaresVerano](#), demostrando así que no eran sólo palabras que buscaban votos.

2 de junio de 2015